

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Inneres des Armeemuseums

[urn:nbn:de:bsz:31-221286](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221286)



Erste Parade in der neuen Garnison.

Friedhof ehrte die Stadtverwaltung Karlsruhe die Gefallenen des Weltkrieges durch ein großes Denkmal. Das Mal für Albert Leo Schlageter im Beierthemer Wäldle und der Paul-Billet-Gedenkstein auf der Kaiserstraße reden gleichfalls die erhabene Sprache der Hingabe an das Vaterland. Ihr aller Opfertod hat sich gelohnt; das Dritte Reich wurde Wirklichkeit.

Der 7. März brachte die endgültige Befreiung. Die Truppen der Wehrmacht zogen in ihre alte Garnison ein, unbeschreiblicher Jubel erfüllte die Bewohner. Das Grenzland kann wieder frei atmen und sich sicher fühlen im Schutze der Waffen.

Die alten Soldaten haben ein gutes Stück dieser Geschichte miterlebt. Der Garnisonstag wird Anlaß sein, das Bild der großen und schweren Zeit noch einmal an unserem Auge vorbeiziehen zu lassen; er wird unter dem Eindruck der jüngsten Vergangenheit stehen, ihre Größe wird auch den Festtagen Würde geben.

Aufn. Bauer.



Inneres des Armeemuseums.

Aufn. Bauer.